
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa: Requer informações detalhadas sobre a aplicação da Emenda 
Parlamentar,  no  valor  de  R$  400.000,00  (quatrocentos  mil  reais), 
encaminhada pelo Deputado Estadual Dr. Paulo Corrêa Junior – PSD, 
destinada às cirurgias eletivas na Fundação de Saúde e Assistência do 
Município  de  Caçapava  –  FUSAM,  por  intermédio  do  Vereador  Pablo 
Fernandes – DC.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
informações detalhadas sobre a aplicação da Emenda Parlamentar, no 
valor  de  R$  400.000,00  (quatrocentos  mil  reais),  encaminhada  pelo 
Deputado  Estadual  Dr.  Paulo  Corrêa  Junior  –  PSD,  destinada  às 
cirurgias eletivas na Fundação de Saúde e Assistência do Município de 
Caçapava – FUSAM, por intermédio do Vereador Pablo Fernandes – DC.

Considerando a relevância dessa verba para reduzir a 
fila  de  espera  das  cirurgias  eletivas  e  a  importância  da 
transparência  em  sua  aplicação,  gostaríamos  de  esclarecer 
algumas questões:

1. Qual é o plano de utilização dessa emenda?

2. Qual é o cronograma de execução das cirurgias eletivas, 
há uma previsão de início e término para a realização das cirurgias?

3. Quantos pacientes em média poderão ser beneficiados 
pela emenda parlamentar em relação às cirurgias eletivas?

4. Quais  critérios  serão  utilizados  para  selecionar  os 
pacientes que receberão atendimento, ou seja, como será realizada a 
triagem e a priorização dos casos?
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5. Quais  tipos  de  cirurgias  eletivas  estão  previstas  para 
serem realizadas com essa verba?

6.  Caso  a emenda  parlamentar  já  tenha  sido  aplicada, 
quantos pacientes  em média  já  foram beneficiados com as cirurgias 
eletivas? Existem registros desses atendimentos?

7. Qual é o custo médio da cirurgia para cada paciente?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 11 de março de 2025. 

Pablo Fernandes Vereador – DC
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